

<<精彩世博行>>

图书基本信息

书名：<<精彩世博行>>

13位ISBN编号：9787562827566

10位ISBN编号：7562827567

出版时间：2010-4

出版时间：华东理工大学出版社

作者：成应翠，张艳萍 主编

页数：140

版权说明：本站所提供下载的PDF图书仅提供预览和简介，请支持正版图书。

更多资源请访问：<http://www.tushu007.com>

<<精彩世博行>>

前言

《精彩世博行》——随着上海赢得2010年世界博览会的主办权，“世博会”已经成了家喻户晓的字眼，但你对世博会真正了解多少呢？

你知道世博会是怎样形成的、有哪些类别以及有何功用吗？

你知道世博会的历史比奥运会和世界杯的历史还长吗？

你知道世博会之最吗？

让我们一起走进世博会。

<<精彩世博行>>

内容概要

随着上海赢得2010年世界博览会的主办权，“世博会”已经成了家喻户晓的字眼，但你对世博会真正了解多少呢？

你知道世博会的历史比奥运会和世界杯的历史还长吗？

你知道第一届世博会上的水晶宫多么令人赞叹吗？

你知道多瑙河也可以作为展品吗？

你知道世博会能阻止战争吗？

你知道中国何时回归世博会吗？

你知道在即将在上海举办的世博会有什么惊喜吗？

你知道……让《精彩世博行》告诉你！

他调皮风趣，博学健谈，带你遨游在知识的海洋里，尽情享受英语的熏陶。

读过之后你将惊叹：原来英语和科学还可以这样一起学！

<<精彩世博行>>

书籍目录

How Did the Expo Come into Being?世博会的由来How Many Types of Expos Do You Know of?你知道世博会有哪些类别吗?The First World Expo Hall——the Amazing Crystal Palace第一届世博会展馆——令人惊叹的水晶宫The Eiffel Tower and the World'S Fair埃菲尔铁塔与世博会The Danube as an Exhibit?多瑙河也能作世博会展品?The Statue Of Liberty and the World'S Fair自由女神像与世博会The Amsterdam Exposition阿姆斯特丹博览会The World'S Columbian Exposition世界哥伦布纪念博览会IS the World'S Fair Good for Food Invention?世博会有利于新食品诞生?TWO Expositions for the Canal为一条运河举行两场博览会Can Expos Prevent Wars?世博会能阻止战争吗?

The Theme of the New York World Fair “ The World of Tomorrow ” 纽约旧金山世博会的主题：“ 明日新世界 ” The Theme of the Seattle World ' S Fair : “ Man in the Space Age ” 西雅图世博会的主题：“ 太空时代的人类 ” An Expo without the Sanction of the BIE?不被国际展览局认可的世博会?Montreal Expo 1967 1967年加拿大蒙特利尔世博会The Symbol of the Osaka World ' S Fair : “ the Tower of the Sun ” 大阪世博会的标志：“ 太阳塔 ” Spokane , the Smallest City Ever to Host a World ' S Fair世博会历史上最小的主办城市——斯波坎How Was China'S Return to the Expo?回归世博，中国表现如何?The 1984 Louisiana World Exposition Coincided with the Summer Olympics in Los Angeles 1984年路易斯安那世博会与洛杉矶奥运会“ 撞车 ” Can Passports Be Used as Entrance Tickets?护照也能当门票用吗?The Largest World'S Fair in the Southern Hemisphere南半球最大的世博会The Universal Exposition in Seville , Spain西班牙塞维利亚世界博览会When Did a Developing Country First Host the Expo?发展中国家何时第一次主办世博会?The Theme Of the Lisbon World iS Fair “ The Oceans , a Heritage for the Future ” 里斯本世博会的主题：“ 海洋——未来的财富 ” Hanover Expo 2000 2000年德国汉诺威世博会The Theme Of the Aichi Prefecture Expo 2005 “ Nature'S Wisdom ” 2005年爱知县世博会主题：“ 自然的智慧 ” The Theme of the Zaragoza Expo 2008 : “ Water and Sustainable Development ” 2008年西班牙萨拉戈世博会主题：“ 水与持续发展 ” Revealing the Veil of Shanghai Expo 2010揭开2010年上海世博会的神秘面纱

章节摘录

The 1998 Lisbon World Exposition was a specialized World ' S Fair held in Lisbon, Portugal from May 22 to September 30 , 1 998. The theme of the fair was “ The Oceans.a Heritage for the Future ” , chosen partly to cel- ebrate the 500th anniversary of the discovery of India by Vasco da Game , the Portuguese navigator.The Expo received around 1 1 mil- lion visitors in 1 32 days.155 counties and organizations aRended the exposition.Expo 1998 was fully built from scratch.Every build. ing was pre-sold to ensure that the site would not be left abandoned after the Expo closed.

1998年里斯本世博会是在葡萄牙里斯本举办的专业性世界博览会，会期从1998年5月22日到9月30日。这届世博会的主题是“海洋——未来的财富”，部分原因是为了纪念葡萄牙航海家瓦斯科·达·伽马发现印度航线500周年。

在博览会召开的132天里，参观人数约1 100万人，155个国家、地区和国际组织参加了展览。

1998年世博会的展馆建筑全部是新建的，而且提前售出，以保证世博会结束后会场不会被闲置废弃。

版权说明

本站所提供下载的PDF图书仅提供预览和简介，请支持正版图书。

更多资源请访问:<http://www.tushu007.com>